



大野原小だより



第4号
令和5年7月19日
観音寺市立
大野原小学校

一学期間ありがとうございました

日本各地で豪雨による災害と熱中症被害が同時に起こる異常事態が続いています。梅雨明けは待ち遠しいものの、夏本番への不安を感じる季節となりました。

間もなく令和五年度一学期が終わります。お子様の頑張っている様子を伝えようと、担任が一生懸命考えた「学びのたより」を期末懇談会でお渡ししました。一学期の振り返りに活用いただけると幸いです。

落ち着きを見せている新型コロナウイルス感染症や嘔吐下痢の症状を訴える児童も見られ、熱中症予防とあわせて、引き続き感染対策も継続していく必要性を感じております。ただ、遠足や運動会、授業参観、各種大会など、予定していた行事を実施できたことは、保護者の皆様のご協力のおかげであり、心より感謝申し上げます。

私たち教職員一同、保護者の皆様、地域の皆様と心を合わせて、子どもたちの健やかな成長に責任をもつ教職員集団であり続けたいと考えています。今後ともご支援ご協力をお願いします。

さて、まもなく四十日余りの夏休みが始まります。この期間、家庭や地域が子どもたちの学びと成長の場となります。是非とも、夏休みならではの貴重な体験にご支援をお願いいたします。そして九月には一回り大きく、逞しくなった子どもたちに会えることを楽しみにしています。

児童会主催 SDGS 集会を実施しました！

大野原小学校では、毎月第2・4木曜日にアルミ缶・牛乳パックの回収を実施しています。児童会が中心となり、リサイクルを呼びかけています。この度、平成31年度より開催がストップしていた「アルミ缶回収感謝デー」を「SDGS 集会」に改称し7月14日(金)に開催しました。子どもたちはトレーニングセンターに集まり、アルミ缶のリサイクル工程を動画で確認したり、SDGS クイズを楽しんだりしました。終盤にはリサイクル益で購入したパットライスがプレゼントされました。持続可能な社会を創る一員としての自覚を深めた一日でした。



暑さも吹き飛ばす元気な子どもたちで



プールには子どもたちの元気な声と、水しぶきが舞っています。今しかできない水泳学習を心から楽しんでいるようです。また、休み時間には運動場で汗だくになり走り回っている子どもたちもいます。ミストシャワーで熱中症を予防しています。

お願い

先日、自治会別座談会資料を配布いたしました。今年度もプール開放を実施しない関係から、協議事項が少なく、書面によるお知らせが中心となりました。資料中の「楽しい夏休みにするために」をご家庭でご確認いただき、有意義な夏季休業となるようよろしくお願いいたします。

ありがとうございました



今年も県農協大野原支所婦人部の皆様から「雑巾」をいただきました。汚れを拭き取ったり、机や床を磨いたりで大活躍です。ありがとうございました。

子どもたちの活躍

★第39回全国小学生陸上競技交流大会 香川県最終予選会（7/8）Pikara スタジアム★

- 男子コンバインドA
準優勝 2197点 船江 健太
- 5年男子100m
第5位 14秒63 井上 翔聖
- 5年女子100m
第7位 15秒21 守谷 望愛
- 男女混合4×100mリレー
第6位 57秒01
篠原 斗愛 船江 健太
廣田 希緒 大山 蓮



今後の予定

諸般の事情により、変更する場合があります。ご理解・ご協力をお願いいたします。

7月20日(木)	1学期終業式	11:30頃下校します。
21日(金)	夏季休業開始	
28日(金)	学習相談日	8:30～
8月20日(日)	奉仕作業	熱中症対策として、時間を短縮して行います。
20日(日)	修学旅行説明会	奉仕作業の後、行います。
20日(日)	古墳ナビゲーター講習	10:00～ 椀貸塚古墳周辺で開催
9月1日(金)	2学期始業式	11:30頃下校予定です。
9月4日(月)	夏休み作品展	16:00～18:00 ラーニングセンター・きずな教室で開催予定。
13日(水)	授業参観	各教室で実施します。
21日(木)	6年生修学旅行	今年も奈良・京都方面で実施予定です。
22日(金)	6年生修学旅行	(詳細は8月20日の説明会でお伝えします。)
21日(木)	秋の遠足	1～5年生が実施します。
24日(日)	第2回資源回収	中学校との合同開催予定です。
10月3日(火)	MONさんコンサート	大野原会館で開催します。
5日(木)	地区陸上記録会	標準記録を突破した5・6年生が参加します。
21日(土)	町民文化展(1日目)	9:00～16:00
22日(日)	町民文化展(2日目)	9:00～14:00